

## L'évêque Tikhon de Podolsk a pris part aux célébrations de la fête de saint Étienne, roi de Hongrie



L'évêque Tikhon de Podolsk, administrateur des diocèses de Vienne-Autriche et de Hongrie, a terminé sa visite pastorale en Hongrie et en Autriche.

Le 18 août, veille de la fête de la Transfiguration, l'évêque Tikhon a concélébré avec le clergé local les vigiles nocturnes à la cathédrale de la Dormition de Budapest.

Le jour de la fête, l'administrateur du diocèse a célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Serge-de-Radonège de Budapest. Après l'office, l'archiprêtre Ioann Kadar, recteur de la paroisse, a prononcé un discours d'accueil. Mgr Tikhon a remercié le père Ioann et les paroissiens d'avoir pu partager ce temps de prière avec eux, avant de prononcer une homélie.

Le 20 août, fête de saint Etienne I, roi de Hongrie, Mgr Tikhon a participé aux célébrations. A la cathédrale de la Dormition, il a concélébré la Divine liturgie avec l'archevêque Théodore de Moukatchevo et d'Oujgorod et le clergé de la cathédrale.

Ensuite, Mgr Tikhon a pris part aux cérémonies officielles. Aux côtés des dirigeants du pays, il a participé à la procession portant dans les rues centrales de Budapest les reliques de saint Étienne.

L'évêque a ensuite rencontré le Président hongrois, János Áder et le vice-premier ministre, Semjen Zsolt.

Le soir du même jour, l'évêque Tikhon était invité à une réception en l'honneur de la fête nationale, au cours de laquelle il s'est adressé au cardinal Erdő Péter, archevêque d'Esztergom-Budapest, Primat de Hongrie, lui présentant ses meilleurs vœux et invoquant l'aide de saint Étienne dans la pastorale des fidèles catholiques hongrois.

Le dimanche 21 août, fête de saint Zosime et saint Sabbatius des Solovki, l'évêque Tikhon de Podolsk a célébré la Divine liturgie à la cathédrale Saint-Nicolas de Vienne, en concélébration avec l'archiprêtre Vladimir Tychtchouk et le clergé de la cathédrale.

Suivant la tradition, l'office était célébré en slavon et en allemand. Après la liturgie, le clergé et le chœur ont repris les chants de la Transfiguration.

A la fin de l'office, l'évêque Tikhon a prononcé une homélie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49230/>